

Separan con éxito en Argentina a dos siameses unidos por la pelvis



Buenos Aires, 15 jul (RHC) Más de 40 médicos argentinos se unieron en una exitosa operación para separar a dos [bebés siameses](#) que estaban unidos por la pelvis a través de una compleja cirugía.

Con el reto de salvar la vida de los dos pequeños, que nacieron pegados por los genitales, sistema urinario y aparato digestivo, los especialistas de la Fundación Hospitalaria lograron el milagro en una intervención de alta complejidad que se extendió por nueve horas, reportaron varios medios de prensa locales.

Operados el 22 de junio último, los bebés, que llevan por nombre Gianluca y Santino, hoy están bien, independientes uno del otro, jugando, riendo y adaptándose a sus cuerpos, reflejó el portal de noticias TN.

Para realizar la complicada intervención, el equipo médico debió separar los aparatos digestivos y urinarios de los menores, cuidando conservar los músculos y respetar la anatomía de cada uno de los dos hermanos. (Fuente: [Prensa latina](#)).



Radio Habana Cuba